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ESTRATTO DELL'ADUNANZA DELLA GIUNTA CAMERALE 

Risultano presenti alla riunione i seguenti Membri della Giunta camerale Sigg.:

FRANCESCA MARCUCCI in rappr.za del sett. Commercio

ENRICO RABAZZI “       “       “       “ Agricoltura

MAURIZIO SERINI “       “       “       “ Artigianato

MATTEO VALORI “       “       “       “ Turismo

Risulta assente giustificato alla riunione il seguente componente della Giunta camerale Sig.:

GIOVANNI LAVIOSA

Assistono il Dott. Felice Marra e il Dott. Andrea Scarpa, rispettivamente presidente e 

componente del Collegio dei revisori dei conti. 

* * *

Presiede la riunione il Presidente della Camera di Commercio Riccardo Breda, assistito dal 

Segretario Generale Pierluigi Giuntoli, dal Vice Segretario Generale Alessandro Gennari, dal 

Dirigente dell’area III Michele Lombardi e dalla responsabile del servizio di Segreteria 

Generale Alessandra Coacci.

* * *
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DELIBERAZIONE DELLA GIUNTA CAMERALE 

PORTO DI LIVORNO 2000 SRL: DETERMINAZIONI IN MERITO 

ALL’ASSEMBLEA DEI SOCI DEL 28 APRILE 2025

Il Presidente comunica che è pervenuto l’avviso di convocazione dell’Assemblea dei soci di 

Porto Livorno 2000 S.r.l. per il giorno 28 Aprile 2025, alle ore 11.30 con il seguente ordine 

del giorno: 

1. Approvazione del Bilancio di esercizio al 31/12/2024, delibere inerenti e conseguenti;

2. Determina del numero e nomina dei componenti del Consiglio di Amministrazione, 

ai sensi dell’art.14 dello Statuto. Determinazione dei relativi compensi, delibere 

inerenti e conseguenti;

3. Nomina dei componenti del Collegio Sindacale, ai sensi dell’art.17 dello Statuto. 

Determinazione dei relativi compensi, delibere inerenti e conseguenti;

4. Nomina della Società incaricata della revisione contabile ai sensi dell’art 18 dello 

Statuto e determinazione del relativo compenso.

Il Presidente informa che la società partecipata dalla Camera di Commercio per una quota del 

17% ha preventivamente inoltrato i documenti di bilancio che sono stati messi a disposizione 

dei componenti della Giunta camerale, ad eccezione della relazione della società di revisione 

che è stata trasmessa dalla società in data odierna e della relazione del collegio dei revisori 

dei conti che sarà resa disponibile appena possibile.

Invita dunque a collegarsi alla riunione il Presidente di Porto Livorno 2000 s.r.l., Dott. Matteo 

Savelli, per una relazione sul bilancio di esercizio 2024 ed un aggiornamento sull’andamento 

della società. Il Dott. Savelli apre il suo intervento richiamando l’accordo procedimentale 

siglato il 6 marzo u.s. tra Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Settentrionale, Porto 

di Livorno 2000 S.r.l. e Livorno Terminals S.r.l., ai sensi dell’art. 11 della Legge n. 241 del 

1990, per la definizione dell’iter per addivenire alla stipula dell’Atto di Concessione 

Demaniale e di Servizi. L’accordo, sottolinea il relatore, costituisce per la società un 

importante riferimento, prevedendo tempi ben delineati che le parti stanno rispettando e sui 

quali vi terremo aggiornati.

Il Dott. Savelli prosegue illustrando il Bilancio di esercizio che si è chiuso al 31/12/24 con un 

utile pari a 3.930.645 euro, che il socio di maggioranza proporrà in sede di assemblea di 

destinare per 3 milioni di euro a dividendo e per il rimanente a riserva straordinaria. Il 2024 è 
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dunque stato un anno positivo per la PL2000: il valore della produzione ammonta a 

19.783.998 euro, mentre il totale dei costi della produzione è pari a 14.282.895 euro.

Il 2024 ha anche registrato una buona crescita nel traffico passeggeri sul 2023, che si era 

affermato per essere il miglior anno di sempre per la crocieristica italiana, nuovamente a 

confermare la centralità del settore. I passeggeri crociere, in transito e home port, sono stati 

857.591 a fronte di 354 scali, con un aumento del 34% rispetto al 2023.

Per quanto riguarda i traghetti si è registrato un aumento dell’18% sul numero dei passeggeri 

e del 7% sul numero dei veicoli rispetto al 2023: infatti, il numero dei passeggeri è stato pari 

a 1.999.946, con 810.173 veicoli.

Per il punto 2 all’ordine del giorno dell’Assemblea “Determina del numero e nomina dei 

componenti del Consiglio di Amministrazione, ai sensi dell’art.14 dello Statuto. 

Determinazione dei relativi compensi, delibere inerenti e conseguenti”, il Presidente Savelli 

fa presente che in base all’art 14 comma 2 del vigente Statuto della Società, la C.C.I.A.A. 

Maremma e Tirreno ha diritto a nominare autonomamente un componente del Consiglio di 

Amministrazione. Quanto alla composizione del Collegio sindacale di cui al punto 3 

dell’ordine del giorno dell’assemblea prevista per il 28 c.m., il relatore fa presente che l’art.17

sancisce che un componente effettivo sia nominato autonomamente dalla C.C.I.A.A. 

Maremma e Tirreno.

Con riferimento infine all’ultimo argomento all’o.d.g. dell’assemblea il Dott. Savelli informa 

la giunta che il socio di maggioranza proporrà la conferma dell’attuale Società incaricata della 

revisione contabile, in ottica di favorire una continuità nella gestione e in forza del buon 

lavoro ad oggi svolto.

A questo riguardo, rappresenta che c’è sempre stato un ottimo rapporto anche con le persone 

designate dalla Camera di commercio in seno al C.d.A. e al Collegio dei revisori, 

collaborazione proficua che ha senz’altro agevolato il lavoro della società partecipata.

Il presidente Breda esprime soddisfazione per i risultati del bilancio e per l’andamento della 

società, soprattutto con riguardo alla stipula dell’accordo procedimentale che costituisce un 

tassello fondamentale per le prospettive future della società. 

Il dott. Giuntoli domanda come stia andando l’accordo per il rientro del credito vantato nei 

confronti di Moby, anche alla luce delle continue notizie che circolano sulla società. Chiede 

inoltre se ci siano particolari motivazioni per cui si continui ad accumulare la riserva 
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straordinaria, il cui importo aumenterà fino ad oltre 4 milioni di euro o se invece siano previsti

interventi per utilizzarla o eventualmente dividerla tra i soci.

Il Segretario generale domanda ancora quali siano le previsioni per il 2026 in tema di crociere

e, in particolare, se si farà riferimento agli accordi già esistenti o se sono in programma nuovi 

progetti con altri armatori.

Infine, chiede come stia andando l’ufficio sito in via Cogorano, destinato soprattutto ad area 

di accoglienza per i crocieristi (City Cruise Terminal) e come siano i rapporti con il Comune 

di Livorno.

Il Dott. Savelli nell’ordine risponde che il credito di Moby viene riscosso puntualmente e in 

linea con quanto programmato nel piano di rientro. Prosegue affermando che la decisione 

sulla riserva straordinaria si fonda su una scelta prudenziale e non esclude che in futuro possa 

essere previsto diversamente. Al momento il socio di maggioranza ha preferito avere una 

cassa controllata e stabile e sta anche valutando l’ipotesi di richiedere profitti sull’attivo.

Sui traffici dei traghetti, ricorda che nel 2024 c’è stato un notevole incremento grazie al Moby 

Fantasy e Moby Legacy e crede che questo possa ripetersi anche nel 2025/2026. 

Infine, in relazione al punto di accoglienza di via Cogorano, rappresenta che il Terminal è 

operativo e funzionante, un utile un punto di riferimento per i croceristi e anche un’occasione 

per la riqualificazione della Piazza. 

Al termine della dettagliata relazione il Dott. Savelli lascia la riunione e il Presidente apre la 

discussione in merito alla scelta dei nominativi da designare rispettivamente quale

componente del Consiglio di amministrazione e quale membro effettivo del Collegio 

sindacale ed al relativo compenso. Con riferimento alla designazione in seno all’Organo di 

governo, propone di confermare il componente di Giunta Maurizio Serini, esprimendo 

apprezzamento per il lavoro dallo stesso svolto fino ad oggi. Con riferimento all’organo di 

controllo, dopo aver manifestato stima e gratitudine per l’avvocato Giovannini che, su 

designazione dell’Ente camerale, ha portato a termine gli ultimi due mandati, propone un 

avvicendamento con il Dott. Francesco Puliti, già conosciuto e apprezzato alla Giunta 

camerale in quanto sindaco revisore della Camera per due mandati consecutivi.

Il Presidente propone, inoltre, di confermare gli attuali compensi percepiti dagli organi della 

società partecipata.

Propone infine di confermare la Società incaricata della revisione contabile e il relativo 

compenso.
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LA GIUNTA CAMERALE

- udito il Presidente e condiviso quanto da lui proposto; 

- udita la relazione del Dott. Savelli;

- vista la Legge 29 dicembre 1993, n. 580, e ss.mm.;

- visto il D.Lgs. n° 175 del 19 agosto 2016, e ss.mm.;

- visti i documenti trasmessi dalla società, messi a disposizione della Giunta camerale;

- sentito il Segretario Generale;

- a voti unanimi,

D E L I B E R A

1) in relazione al punto 1) all’ordine del giorno dell’avviso di convocazione dell’assemblea

ordinaria convocata per il 28 Aprile p.v., di approvare il bilancio di esercizio 2024 che si 

è chiuso con un utile pari a € 3.930.645 e la relativa proposta di destinazione nella misura 

di 3.000.000 a dividendo e 930.645 a riserva straordinaria;

2) in relazione al punto 2) all’ordine del giorno dell’assemblea, di confermare la 

designazione quale componente del Consiglio di amministrazione, ai sensi dell’art.14 del 

vigente statuto societario, del Sig. Maurizio Serini;

3) in relazione al punto 3) all’ordine del giorno dell’assemblea, di designare quale 

componente effettivo del Collegio sindacale, ai sensi dell’art.17 del vigente statuto 

societario, il Dott. Francesco Puliti;

4) di confermare i compensi attuali previsti per gli Organi sociali;

5) in relazione al punto 4) all’ordine del giorno dell’assemblea, di confermare la 

designazione della Società incaricata della revisione contabile e del relativo compenso;

6) di incaricare il Presidente o suo delegato a partecipare all’Assemblea ordinaria dei soci 

convocata per il 28 Aprile p.v, per rappresentarvi quanto deliberato dalla Giunta.

IL SEGRETARIO GENERALE IL PRESIDENTE

(Dott. Pierluigi Giuntoli) (Riccardo Breda)


		2025-04-16T16:56:51+0200
	Camera di Commercio 
	GIUNTOLI PIERLUIGI
	Sottoscrizione documento


		2025-04-16T17:04:05+0200
	Camera di Commercio 
	BREDA RICCARDO
	Sottoscrizione documento




